

BOLETIN INFORMATIVO



SEPTIEMBRE 2024

BOLETIN 9



AYUNTAMIENTO SANTO DOMINGO OESTE

@alcaldia_sdo
www.ayuntamientosdo.gob.do

Alcaldía lleva a acabo capacitación de personal



Santo Domingo Oeste, 3 de septiembre — Se llevó a cabo una capacitación a nuestro personal sobre la implementación de un sistema computarizado, que permite la recepción de documentos, de la mano con el departamento de tecnología de la alcaldía.

¡Equipo de obras publica en acción!



Santo Domingo Oeste, 4 de septiembre — Se está realizando la construcción y bacheo del badén en la Manzana #22, Esq. Prolongación 27 de febrero.

¡Alcaldía despliega equipo al Ensaye Altagracia!



Santo Domingo Oeste, 9 de septiembre — Rayo impacta matas de pino en play del Ensanche Altagracia. En una acción rápida, brigadas del Ayuntamiento SDO, encabezados por las Direcciones de Aseo Urbano, Riesgos y Desastres y el Polígono 1, así como el Cuerpo de Bomberos, realizaron una acción rápida en el play del Ensanche Altagracia cuando un rayo cayó encima de una de las matas de pino que hay en el lugar, provocando alarma tanto en los deportistas que utilizan el terreno, como en los moradores de los alrededores.

Maribel Abreu de Aseo Urbano, Berkis Peralta de Riesgos y Desastres, Fidel Presinal, encargado del Polígono 1 de las delegaciones y miembros de los bomberos, se presentaron al lugar por instrucciones del alcalde Francisco Peña, con brigadas y equipos, procediendo de inmediato a retirar ramas y palos, devolviendo así la tranquilidad emocional a los munícipes.

Por un municipio vivible, Santo Domingo Oeste.

Alcaldía SDO y OPRET, firman acuerdo interinstitucional para limpieza estación María Montés L2.



Santo Domingo Oeste, 10 de septiembre — El alcalde del municipio Santo Domingo Oeste, Francisco Peña y el Director de la Oficina Para el Reordenamiento del Transporte (OPRET), Rafael Antonio Santos Pérez, firmaron un acuerdo interinstitucional para el mantenimiento y limpieza del entorno de la estación María Montés L2, del Metro de Santo Domingo.

Santos dijo que este acuerdo viene a fortalecer los lazos de trabajo y amistad entre la alcaldía y la OPRET, ya que los miles de usuarios que utilizan esta estación del metro, producen toneladas de basura que son tiradas en los alrededores, sumando la gran cantidad de vendedores ambulantes que dicen que están afuera y que las autoridades del metro no le pueden hacer ninguna presión de que mantengan la higiene



De su lado, el alcalde Francisco Peña, aseguró que el compromiso no es solo con el entorno del metro sino con todo el municipio, por lo que las brigadas del ayuntamiento, permanecen limpiando todos los días.

Sin embargo, dijo que el acuerdo firmado será llevado hasta la compañía recolectora y a los departamentos correspondientes, para que accionen de inmediato en la higienización del entorno de la estación María Montés, donde se colocará una cantidad de zafacones o recolectores para que a la entrada y salida los usuarios depositen la basura.



Además del alcalde y el director de OPRET, estuvieron presentes funcionarios de ambas instituciones, comunitarios y otros invitados.

La firma se llevó a cabo en las instalaciones de la estación María Montés L2 del Metro de Santo Domingo, en el kilómetro 9, entre la Av. Luperón y la Autopista Duarte.

Por un municipio vivible.



Directiva del Ayuntamiento de Santo Domingo Oeste se reunió con la Junta de Vecinos!



Santo Domingo Oeste, 15 de septiembre — La directiva del Ayuntamiento de Santo Domingo Oeste se reunió con la Junta de Vecinos del Residencial Santo Domingo, en representación del Alcalde Francisco Peña, para discutir las principales problemáticas que afectan a la comunidad. Durante el encuentro, los residentes expusieron preocupaciones relacionadas con la seguridad, el saneamiento y el mantenimiento de las áreas comunes.

La directiva del Ayuntamiento escuchó atentamente las inquietudes y se comprometió a trabajar en conjunto con los vecinos para buscar soluciones inmediatas. En nombre del Alcalde Francisco Peña, los representantes aseguraron que se implementarán medidas para mejorar la calidad de vida en el residencial y se mantendrá una comunicación constante con la comunidad.

Este diálogo refuerza el compromiso del gobierno municipal de atender de manera directa y cercana las necesidades de sus ciudadanos.

¡Les exhortamos a la comunidad a no tirar basuras!



**Alcaldía
Santo Domingo Oeste**

No arrojar basura a la calle



¡Evite ser multado!

Recuerden que en República Dominicana está prohibido tirar basura en calles, aceras, contenes, parques, carreteras, caminos, balnearios, mares, ríos, cañadas, arroyos y canales de riego, playas, plazas y otros sitios de esparcimiento y demás lugares públicos.

Así lo establece la Ley 120-99, sobre Desechos en Lugares Públicos, que fue promulgada en 1999.

Según la ley: Art. 4.- Las personas que sean sorprendidas tirando basura, desechos o desperdicios de cualquier tipo, del tamaño que fuere, en los lugares públicos, serán condenados a las penas de dos (2) hasta diez (10) días de prisión o multas de quinientos (RD\$500.00) a mil (RD\$1,000.00) pesos, o ambas penas a la vez.

Colaboremos manteniendo un municipio en orden, por nuestro bienestar y el medio ambiente.

Alcalde Francisco Peña, asiste a la inauguración de la reconstrucción de club cajuquis junto a la Vicepresidenta Raquel Peña.



Santo Domingo Oeste, 3 de septiembre — El alcalde del municipio Santo Domingo Oeste Francisco Peña, encabezó junto a la Señora Raquel Peña vicepresidenta de la República y Ángel de la Cruz presidente de la Comisión Presidencial de Desarrollo Provincial, el acto de inauguración de la reconstrucción del club acción juvenil quisqueyano. (Cajuquis), ubicado en la Isabel Aguiar casi kilómetro 12 de la Sánchez.

Danny Pérez, miembro fundador al hacer uso de la palabra, en nombre de los fundadores y de los directivos, relató que hace 58 años, un grupo de jóvenes con sueños revolucionarios y comunitarios, emprendieron la misión de rescatar a los jóvenes de la comunidad, por lo que crearon el club cajuquis y desde este espacio todos han aportado y apoyado la recreación.



La vicepresidenta Raquel Peña, resaltó la lucha de todos estos hombres y mujeres que por tantos años han luchado y que por fin ven



realidad sus sueños, de tener un club con espacios dignos, reiterando el compromiso del presidente Luis Abinader con las comunidades y su desarrollo.

Elogió también el gran trabajo que realiza Ángel de la Cruz a través de la Comisión Presidencial de Desarrollo Provincial.

El nuevo Club Cajuquis, cuenta ahora con un amplio salón de eventos, jardineras y espacio exterior preparado para el esparcimiento, mientras que en la segunda planta tiene tres aulas tecnológicas y oficinas para los directivos.

Al evento asistieron personalidades del municipio entre los que se destacan la Vicealcaldesa Anny Marte, la Gobernadora de la Provincia Santo Domingo, Radhamés González, Félix Grullón, Indhira de Jesús, Leandro Mieses, miembro de la Comisión de Desarrollo Provincial y quien condujo el acto, varios regidores y regidoras, los directivos del club y de la Junta de Vecinos entre otros.

El acto fué bendecido por el Reverendo Padre José Ramón Arias, párroco de la parroquia Santa Teresita del Niño Jesús, del kilómetro 13 de la Sánchez, quien invitó a todos a poner a Dios en primer lugar para que el presidente y la vicepresidenta puedan hacer un gobierno del que todos los Dominicanos se beneficien.

Alcalde asiste al 7 aniversario de la fundación de la Vicaría Territorial Episcopal



Santo Domingo Oeste, 21 de septiembre — El Alcalde del Municipio Santo Domingo Oeste, Francisco Peña, participó el pasado sábado 21 de septiembre, en la celebración del 7 aniversario de la fundación de la Vicaría Territorial Episcopal Santo Domingo Oeste.

La Vicaría Territorial, es una división de la Arquidiócesis de Santo Domingo, para un mejor manejo a las acciones Pastorales y comprende los municipios Pedro Brand, Alcarrizos y Santo Domingo Oeste, con un total de 29 Parroquias y una feligresía de casi un millón de personas.

Está integrada por un Vicario General, un vicario adjunto, tres Arciprestes uno en cada zona pastoral, los sacerdotes de cada parroquia que a su vez dirigen una pastoral y varios laicos comprometidos que animan las pastorales.

El alcalde Francisco Peña, se hizo acompañar de su señora esposa doña Ninfa Pérez de Peña, quien es devota católica.

El Vicario R. P. Federico Marcial Sánchez, agradeció la presencia del Alcalde de SDO y señaló que siempre habrá un compromiso de trabajo mutuo entre la iglesia y el ayuntamiento.

¡Alcalde asiste a encuentro de las iglesias!



Santo Domingo Oeste, 23 de septiembre — El Alcalde Francisco Peña asistió al evento organizado por las diferentes iglesias evangélicas del municipio SDO y que recorrió varias calles de Bayona hasta llegar a los coquitos en las caobas.

Cientos de evangélicos se congregaron para celebrar el día nacional de la Biblia, establecido en la ley 204-84.

La actividad fue respaldada por miembros de la Defensa Civil, Policía Nacional y Municipal.

El Alcalde reiteró su compromiso de hacer de SDO un municipio vivible, por lo que pidió oración y unión de todos para que tengamos menos delincuencia y logremos los objetivos.





**Alcaldía
Santo Domingo Oeste**

**24
Septiembre**

**Día de la Virgen
de las
Mercedes**



Hoy 24 de septiembre, conmemoramos el día de la Virgen de Las Mercedes.

Nuestra Señora de las Mercedes es una de las advocaciones más queridas de la República Dominicana. La devoción nació en el siglo XIII, cuando la Virgen se apareció a dos santos y al rey de Aragón para pedir la fundación de una orden religiosa dedicada al rescate de los cristianos cautivos por los sarracenos.

Alcalde SDO, Francisco Peña encabezó acto de inauguración del programa social, Primero Tú, junto al Director General de PROPEEP Roberto Ángel Salcedo.



Santo Domingo Oeste, 27 de septiembre — En una multitudinaria actividad realizada en las instalaciones del politécnico Madre Rafaela Ibarra en las Caobas, la Dirección de Proyectos Estratégicos y Especiales de la Presidencia, PROPEEP y la Alcaldía de Santo Domingo Oeste, dejaron en marcha la jornada de inclusión social, Primero Tú, en dónde cientos de munícipes pudieron ser inscritos en los

programas especiales de la presidencia como son, SENASA, SUPÉRATE, PLANES DE JUBILACIÓN, PENSIONES entre otros.

El Alcalde Francisco Peña al hacer uso de la palabra, resaltó que junto a los diputados y regidores del municipio, lograrán hacer del municipio una Ciudad Vivible, tal y como se lo prometieron a los ciudadanos. Agradeció la presencia de Roberto Ángel Salcedo en nuestro municipio y dijo que con la ayuda del Presidente Luis Abinader se lograrán los objetivos.

De su lado Roberto Ángel Salcedo, que son instrucciones precisas del Presidente de la República, que la inclusión social llegue a todos, por lo que ya llegó a Santo Domingo Oeste y que él se compromete a apoyar a la alcaldía para que todos sean incluidos en estos proyectos y programas.

La actividad contó con la presencia de la Diputada Leyvi Bautista, varios regidores, así como dirigentes comunitarios, religiosos y políticos.



Comisión del ASDO asiste a cierre mes de la Biblia en la Vicaría Episcopal Territorial Santo Domingo Oeste.



Santo Domingo Oeste, 30 de septiembre — La Vicaría Episcopal Territorial Santo Domingo Oeste, de la Arquidiócesis de Santo Domingo, cerró en el día de ayer domingo 29 de septiembre, el mes de la Biblia, con la participación de cientos de feligreses que se dieron cita desde las 4:30 de la tarde en el parqueo de la plaza Occidental Mall para caminar con pancartas, biblias, cantos y otros símbolos hasta llegar a la Parroquia Nuestra

Señora de La Evangelización, en alameda, Sede Parroquial de la Vicaría.

La Caminata Bíblica fue encabezada por el Vicario Territorial Reverendo Padre Federico Marcial Sánchez, el Vicario Adjunto RP Isaías Mata, los Arciprestes Zonales, los sacerdotes que integran las parroquias de la Vicaría, Diáconos, consagradas y laicos comprometidos.

Una nutrida Comisión de la Alcaldía Santo Domingo Oeste, asistió en representación del alcalde Francisco Peña, quien no asistió por estar fuera del país, en asuntos municipales. La Comisión fue encabezada por el señor Secundino Valdéz, Secretario General del ASDO y la Señora Maribel Abreu, Directora de Aseo Urbano.

Al evento que agrupa a los feligreses católicos, también asistió la Intendente de la Gobernación en Santo Domingo Oeste, señora Tania Ferreira.

El Vicario Territorial Reverendo Padre Federico Marcial Sánchez, agradeció el apoyo brindado por la policía nacional en la persona del Tte. Cnel. Ramírez, quien comando el equipo policial, Fausto Jiménez director de la Defensa Civil en SDO y del movimiento Hermandad de Emaús Hombres y



Alcaldía
Santo Domingo Oeste



¡Ahorre el Agua!

Atención a los sectores el café, ensanche Altagracia, Santo Domingo de Guzmán, el Palmar, Abanico, Engombe, Las Ruinas, Iván Guzmán Klang, Alcaldía **SDO** Les Avisa que durante los días miércoles 2 al Domingo 6 de Octubre, la CAASD y obras Públicas, estarán haciendo trabajos de cambios de tuberías en la Isabel Aguiar prologación 27 de febrero, lo que no habrá servicio de agua en los sectores mencionados.



Por un Municipio
Vivable!

CAASD



Este Boletín recoge una parte de las obras realizadas y en proceso de ejecución por el Ayuntamiento de Santo Domingo Oeste.

Boletín informativo septiembre 2024

Republica Dominicana

Este boletín fue Elaborado por la Oficina De Libre Acceso a la Información